



Foto: Hintner

Das Ehepaar **Richard** und **Karoline Heimer** (Café-Restaurant am Dorfplatz) hat unter dem Motto Kultur am Dorf schon vier Ausstellungen nach Terfens gebracht. Der Obmann des Kulturausschusses, **Bernhard Höger**, sieht das als kulturelle Bereicherung des ganzen Dorfes. Das Dorfcafé ist nicht nur beliebter Treffpunkt in dem kleinen Ort, sondern bietet auch die Möglichkeit, in aller Ruhe Kunstwerke zu betrachten. Waren noch vor ein paar Tagen die Wer-

ke der heimischen Künstlerin **Vilma Feistmantel** zu sehen, lud die Familie Heimer nun zur Vernissage des Künstlers **Hermann Erich Unterpertinger**. Die Eröffnung nahm GR Bernhard Höger vor. H. E. Unterpertinger kommt aus Völs, ist selbständig und hat eine eigene Werbeagentur. In seiner Freizeit beschäftigt er sich mit der Aquarellmalerei.

Im Bild v. li. GR Bernhard Höger, Karoline Heimer, H. E. Unterpertinger und Richard Heimer. ■